

Stadt Haan
Niederschrift über die
**25. Sitzung des Wirtschaftsförderungs- und
Liegenschaftsausschusses der Stadt Haan**
am Donnerstag, dem 30.10.2008 um 16:00 Uhr
im Sitzungssaal der Stadt Haan

Beginn:
16:00

Ende:
17:15

Vorsitz

Stv. Friedhelm Kohl

CDU-Fraktion

Stv. Harald Giebels
Stv. Dr. Dieter Gräßler
Stv. Gerd Holberg
AM Dieter Schauf
AM Folke Schmelcher
Stv. Rainer Wetterau

SPD-Fraktion

Stv. Walter Drennhaus
AM Hans Lenz
Stv. Wilfried Pohler
AM Winfried Steinhoff
AM Alexander Viemann

Vertretung für Stv. Bernd Stracke
Vertretung für Stv. Heinrich Wolfspurger

FDP-Fraktion

AM Ferdinand Städtler

GAL-Fraktion

Stv. Petra Lerch

UWG-Fraktion

AM Adolf Thienhaus

Verwaltung

Beigeordnete/r Matthias Buckesfeld
Frau Ursula Fleischhauer
Bürgermeister Knut vom Bovert

Schriftführer

Herr Elmar Jünemann

Der/Die Vorsitzende Friedhelm Kohl eröffnet um 16:00 Uhr die 25. Sitzung des Wirtschaftsförderungs- und Liegenschaftsausschusses der Stadt Haan. Er/Sie begrüßt alle Anwesenden - insbesondere die Einwohner - und stellt fest, dass ordnungsgemäß zu der Sitzung eingeladen wurde. Er/Sie stellt die Beschlussfähigkeit fest.

**1./ Beteiligungsbericht 2007
Bericht über die Beteiligung der Stadt Haan an privaten Unternehmen und Einrichtungen
Vorlage: 23/018/2008**

Protokoll:

Stv. Pohler regt an, dass zukünftig im Bericht neben den Mitgliedern auch die stellvertretenden Mitglieder des Aufsichtsrates aufgeführt werden.

VA Fleischhauer erklärt, dass sie regelmäßig an den Mitgliederversammlungen der Wohnungsbaugesellschaften teilnehme. Für ein Mitspracherecht müsse man jedoch persönlich Anteile erwerben.

AM Thienhaus erfragt mit welchem Betrag der Abgang des Objektes Nachbarsberg beim Bauverein Haan berücksichtigt wurde. VA Fleischhauer verspricht die Zahl nachzureichen.

Der Betrag (Buchgewinn) wurde in der Gewinn- und Verlustrechnung mit 985.000,00 € berücksichtigt.

Beschluss:

Der Beteiligungsbericht 2007 wird zur Kenntnis genommen.

2./ Beantwortung von Anfragen

2.1. Mitteilungen

/

Protokoll:

VA Fleischhauer gibt - fünf Monate nach Verlängerung der Familienkarte - einen Statusbericht.

- sämtliche Werbemedien erneuert oder ergänzt

-
- 35 Haaner Unternehmen wurden als Anbieter hinzugewonnen, so dass gegenwärtig 85 Anbieter der Karte zu einem größeren Nutzen verhelfen
 - 2.500 Familien, die noch nicht im Besitz der Karte sind, sollen mit Anmeldeformular und Angebotsübersicht angeschrieben werden, um ihr Interesse zu erfragen.

Es herrscht Konsens, dass die Studentische Hilfskraft für ein weiteres halbes Jahr beschäftigt werden soll, um der Aktion zu weiterer Dynamik zu verhelfen.

Beschluss:

zur Kenntnis genommen